利用者さまの声

18年以上聖隷に通っていますが、透析導入以来ずっと看てもらっているナースが異動。出来ることなら、なるべく早く透析室に戻してほしいです。

透析ナースのプロとして、ずっと透析でいることは出来ないものなのですか?どこの課にもベテランのプロを作った方が良いと思います。

お答えいたします

私たち看護師は、様々な症状や病気に対する治療や療養をされている患者さんやご家族と関わらせていただき多くの経験を積むことで看護師としての成長につながると考えています。 看護職員の職場異動は、今後も定期的に実施していく方針です。 ご理解のほどよろしくお願いいたします。

総看護部長

パジャマ貸し出しの件。

糊がききすぎて気持ちが悪いからいらないと対応女性に伝えたら「経済的だからそのほうが」と部屋のパジャマとタオルを持ち、出て行った。

経済的とはどのような意味か、イヤミなのか。

お答えいたします

ご指摘の件について確認させていただきましたが、該当するようなスタッフは見当たりませんでした。しかし、今回のことを共有し、不快になるような発言がないように再度周知徹底して参ります。また、病衣についても事前に確認し、患者様に今回のような製品が提供されないように十分に注意して参ります。

資材課